



Text Verbandsmedien

Klingende Vielfalt

Landesweites Festival der Amateurmusik 2022 in Göppingen

Das 24. Landes-Musik-Festival findet am 02. Juli 2022 in Göppingen unter dem Motto „Klingende Vielfalt“ statt. Das Motto ist Programm in Göppingen, daher sind ausdrücklich vielfältige und interkulturelle Musik- und Chorensembles eingeladen, das Festivalprogramm mitzugestalten.

Mit ihrer Bewerbung holt die Stadt Göppingen das größte Festival der Amateurmusik im Land zum ersten Mal in die Hohenstaufenstadt. Veranstaltet und organisiert wird das Festival vom Landesmusikverband Baden-Württemberg in Kooperation mit dem Blasmusikverband Baden-Württemberg.

Bis zu 3.000 Mitwirkende aus Musikvereinen und Chören werden zum Festival erwartet, die auf mehreren Open-Air-Bühnen und -Spielflächen die ganze Vielfalt der Amateurmusik präsentieren.

Am Vorabend des Festivals findet ein Open-Air-Konzert der Jugendmusikschule statt, mit dem das Festwochenende beginnt und das Musikschuljubiläum festlich beleuchtet wird. Es musizieren das Göppinger Jugendsinfonieorchester, die Jugendkapelle und das Städtische Blasorchester Göppingen. Beide Blasorchester sind in die Jugendmusikschule integriert und seit vielen Jahren Mitglied im Blasmusikverband Baden-Württemberg.

Traditionell wird das Festival durch ein städtisches Ensemble eröffnet. Im Anschluss wird die Conradin-Kreutzer-Tafel an Vereine mit mindestens 150 Jahre währender Vereinsgeschichte verliehen. Die Tafel ist gestiftet vom Ministerpräsidenten des Landes Baden-Württemberg. Neben zahlreichen Auftritten von Ensembles aller Art und Stilrichtungen wird es ein Mitmachprogramm für Kinder und Jugendliche geben.

Jetzt dabei sein und für einen Auftritt anmelden

Chöre- und Musikensembles, die beim Landes-Musik-Festival mitwirken möchten, können sich bis zum **31.01.2022** über die Webseite www.landesmusikfestival.de/anmeldung für einen Auftritt auf den offenen Bühnen bewerben. Eingeladen sind alle Ensembles der Amateurmusik, sowohl instrumental als auch vokal, aus Baden-Württemberg und darüber hinaus.

Größtes Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg

Das Landes-Musik-Festival fand 1998 das erste Mal statt und hat sich seither zum größten Festival für Amateurmusik in Baden-Württemberg entwickelt. Jedes Jahr kommen zahlreiche Chöre, Musikvereine, Orchester und andere musikalische Ensembles zusammen, um sich gegenseitig ihre Kunst zu präsentieren und das Publikum mit der breiten musikalischen Vielfalt des Landes zu erfreuen.

Das Landes-Musik-Festival 2022 wird gefördert vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst.

Information

Samstag, 02. Juli 2022

Landes-Musik-Festival 2022

Göppingen – Innenstadtbereich

Weitere Informationen unter: www.landesmusikfestival.de